



LES ITINÉRANCES DU FESTIVAL DE THAU

DU 12 OCTOBRE AU 14 DÉCEMBRE

APÉRO-CONCERTS RENCONTRES ÉCO-DIALOGUES
|| MÉZE || MONTBAZIN || LOUPIAN || FRONTIGNAN || SÈTE

RENCONTRES MUSICALES

S'accorder aux tempos du monde



APÉRO-CONCERT

Vendredi 15 novembre
MONTBAZIN
Salle polyvalente

POPLITÊ - Implantação

[Musique festive du Brésil]

Création et production : Le +Silo+

Coproduction : Le Fil Production, Le Sonambule, La Cité de la Musique, Art-Cade, Festival de Thau
Dans cette création originale, une bande de 5 musiciennes languedociennes, brésiliennes de cœur, entrelacent leur géographie réelle et rêvée.

Leur « Implantação » mêle les sonorités populaires venues du Nordeste brésilien aux répertoires traditionnels méditerranéens (Occitanie, Italie du sud, Galice...). Les voix des chanteuses et leurs multiples percussions rythment joyeusement ce concert, comme une irrésistible invitation au chant et à la danse.

INFOS PRATIQUES

- Montbazin : salle polyvalente
- 19h : Ouverture des portes - 20h : Concert
- Prévente 11 € / sur place 15 €
- **Buvette et petite restauration tout au long de la soirée**